



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 01/marzo/2013 En la Universidad Autónoma de Aguascalientes buscamos permanentemente ampliar la oferta educativa y ofrecer programas de estudio pertinentes, tanto para las nuevas generaciones de estudiantes, como para atender las necesidades del campo laboral, e impulsar el desarrollo social y económico del estado. Siendo congruentes con lo anterior, en la convocatoria de admisión a licenciaturas del ciclo escolar 2013-2014, ponemos a disposición de los jóvenes del estado y la región, 4 mil 780 espacios educativos para la formación profesional distribuidos en 64 programas de pregrado. Esta cifra histórica se conjunta con la oferta educativa de bachillerato, la cual sumará mil 420 lugares, con la apertura del turno vespertino en el Plantel Oriente del Centro de Educación Media. Con la finalidad de dar a conocer las particularidades de cada uno de los programas educativos de nivel licenciatura, dimos inicio el día de ayer la sexta Muestra Orientación Profesiográfica, la cual está dirigida a los jóvenes que están por concluir o han terminado su bachillerato, y que buscan tomar la mejor decisión para continuar sus estudios. Para nosotros es fundamental ofrecer a los estudiantes que aspiran ingresar a la UAA, un panorama amplio de nuestra oferta académica. Consideramos prioritario que cada estudiante seleccione la carrera que mejor se ajusta a sus gustos, intereses, capacidades y habilidades. Ya que de ello depende, en primera instancia, su desempeño como estudiante, y posteriormente, su desarrollo profesional y personal. Por esa razón, quiero invitar a los padres de familia a acompañar a sus hijos en una de las decisiones más importantes de su vida: elegir su carrera profesional. En la UAA nos ponemos a sus órdenes para asesorar a los jóvenes aspirantes y a sus padres sobre las distintas carreras que se ofertan en los diez centros académicos de nuestra Institución. Esta nueva generación podrá elegir una opción entre los 10 programas educativos del Campus Sur y los 54 que se imparten en Ciudad Universitaria así como en las distintas sedes de las carreras artísticas y agropecuarias. Para el ciclo escolar 2013-2014, se ofertarán 6 nuevos programas educativos: las ingenierías en Manufactura y Automatización Industrial, en Energías Renovables y en Diseño Mecánico, además de las licenciaturas en Logística Empresarial, y Administración y Gestión Fiscal de PYMES; así como la licenciatura en Artes Cinematográficas y Audiovisuales. Por primera vez los jóvenes de Aguascalientes y la región podrán optar por alguno de los 64 programas educativos de nivel licenciatura que ofrece la UAA en las distintas áreas del conocimiento. Para hacer posible este histórico crecimiento en infraestructura y oferta educativa, la comunidad universitaria ha trabajado en conjunto con las autoridades de los distintos niveles y órdenes de gobierno, en particular con el Gobierno del Estado y la Secretaría de Educación Pública, quienes se han destacado como decididos impulsores del desarrollo de nuestra Institución. Nos enorgullece abrir más espacios para la formación profesional, porque así damos la oportunidad a que nuestros jóvenes desarrollen su potencial. Por ello es muy importante que, los padres de familia y los universitarios, los apoyemos en su elección y les brindemos toda la información para que tomen una decisión afortunada. En nuestra Casa de Estudios estamos para servirles y atender sus dudas e inquietudes. En la elección tomen en cuenta, que en cada una de nuestras carreras, buscamos formar personas líderes, de gran desempeño profesional, generadoras de cambio social y económico, con la capacidad de abrirse paso, no únicamente local o nacionalmente, sino en el exigente campo laboral a nivel internacional. Para un servidor es muy satisfactorio trabajar al servicio de la sociedad, colaborando en la apertura de más carreras y espacios educativos. En cada espacio educativo que brinda la UAA, veo a un estudiante y a su familia con esperanza: un joven con una valiosa oportunidad de desarrollo personal y profesional; y unos padres de familia sin incertidumbre, con la certeza de que sus hijos ingresaron a una Institución de Educación Superior comprometida con la excelencia académica, como lo es la Universidad Autónoma de Aguascalientes.